



## 「いしかわ観光特使」活動報告書

氏名	治郎堂 実
職業等	石川県人会・副会長

ウォーキンググループを案内して金沢散策の旅に・・・

去る11月14日(日)～16日(火)の三日間、元勤務先のウォーキンググループ10名を案内して、三国・東尋坊を振出しに、加賀温泉～金沢・兼六園を尋ねるウォーキングを楽しみました。

冬の名物・ズワイガニ解禁時期を狙っての企画で、14日早朝に新幹線で東京を出発、福井駅から三国までウォーキングし、地元友人姻戚の三国の民宿を紹介願い、7日解禁されたばかりの新鮮な蟹々を堪能し（石川県でなくてスマセン・・・）英気を養い、2日目は加賀方面をウォーキング、山代温泉で疲れを落とし、第3日目は金沢市内を兼六園を中心に散策し、近江町市場でシコタマ土産を買い込み、午後のホクホク線特急で帰京したことでした。

丁度4～5日前？に、石川県当局より「観光特使」の名刺が届いたばかりでしたので、早速、立寄り先々で、名刺を出して反応を見たことでしたが、未だ、「観光特使」制度が、認知されておらない・・・様で、残念ながら、一件も手応えがなく寂しい思いがしたことでした。

それでも、その中で、麸料理老舗の女将さんが同行のメンバーから冷やかされ俯く自分を見兼ねてか？、一同にいろいろ気を遣って細々とサービスをして戴き、流石は金沢・・・と少しき気分を取り直したことでした。

ともあれ、初めての金沢の方数名は勿論、同行10人夫々に、紅葉真っ盛りの晩秋の北陸路の「風物と旨いもん」を堪能させて戴いた事でした。